7 Piéces

146 m?

Réf. 85347180
1095 000 €

Maubec
Maison a vendre (84660)
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Charmante Bastide au Calme avec Piscine a Maubec...Située dans un
cadre résidentiel tranquille, a la lisiere du pittoresque village de Maubec,
cette bastide impeccablement entretenue (146 m?2 offre une
combinaison unique de charme, confort et élégance. La propriété
dispose d'un magnifique jardin paysager orienté plein sud avec piscine
et plusieurs terrasses ensoleillées, le tout sur un terrain de 1 024
m2.Disposition :- Rez-de-chaussée : Vous étes accueilli dans un salon
chaleureux avec une cheminée accueillante, relié a une salle a manger

séparée qui donne sur le jardin verdoyant et accede a ...

Charming and Peacefully Located Bastide with Pool in Maubec. . Situated in a
quiet, residential area on the edge of the picturesque vilage of Maubec, this
perfectly maintained bastide (146 m?) offers a unique blend of charm, comfort, and
elegance. The property boasts a beautifully landscaped, south-facing garden with a
pool and several sun-drenched terraces, set on a plot of 1,024 m2.Layout:Ground
floor: You are welcomed into a cozy living room with a charming open fireplace,
connected to a separate dining room that overlooks the lush garden and opens
onto the covered terrace at the front. The ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE
28 rue Francois Sibilli - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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